



♣ ♣ ♣ Les élèves de 5ème mettent l'Irlande à l'honneur ♣ ♣ ♣

publié le 06/01/2022

Dans le cadre du cours d'anglais, les élèves de 5ème ont eu l'occasion de découvrir l'Irlande. En tâche finale, nos petits Frenchies ont été amenés à rédiger un texte récapitulatif de ce qu'ils ont appris sur ce pays anglophone et gaélophone.

Loins des irréductibles stylos bille et des feuilles à carreaux, ils ont illuminé leur texte en imitant les pages du célèbre *Livre de Kells*, manuscrit sauvé in extremis des invasions vikings au Moyen-Âge, et considéré comme l'un des plus beaux trésors du pays. Ils ont par là même utilisé l'écriture gaélique et la décoration typique des lettres.

Bravo à eux ; Défi relevé !

Portfolio

